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G M m o  x i v

El k  Calvo Sotelo batió Lien
I Vil!a r r o D i e o o¿

Pero no encontró su camino hasta el 
segundo tiempo

Entrevista cor kan losé
Borrachero, presidenta 

É l Ptas Ultra
^Aspiramos, desde luego» a clasificarnos y a 

fugar la promoción de ascenso»
«Para nuestra Agrupación Deportiva, el 
fútbol juvenil y aficionado es corno el 

timón de una nave»

PUERTOLLANO. (De nuestro 
corresponsal, F R A N ). At. Calvo 
Sotelo, 4 (Rojas, Barril. (3) ; Vi- 
liarrobledo, 1 (Arbeo).

illaræobled'o: Xbáñez; Solía, Pu
lido, Tomás; Colilla, Moreno;

Pía Mora, de cuya sabia mano 
el A tlético  es!íá  haciendo un 

buen papel 
Bueno, Marsal, Arbeo, Blas, De 
Pablo.

At. C. Sotelo: Martín-Dobla- 
tlo; Fabián, Chone, Barrachina; 
Eciu, Temares; Bravo, Rojas, 
-Ruiz, Sánchez y Barril.

Desigual labor del Sr. García 
de Lacruz,. Bien en las bandas, 
Ca-rras-co y García Román. 
GOLES

38 minutos. Rojas se adelanta 
a  la acción de la defensa y a la 
salida de Ibáñez y -consigue el 
¡primer tanto.

13 minutos del segundo tiem

po. Rojas centra y Barril consi
gue el segundo.

20 minutos. Vuelve a marcar 
Barril, esta v e z a  pase de Bravo.

20 minutos. Cuarto tanto obra 
también de Barril, de cabeza, re
matando un córner sacado por 
Bravo.

35 minutos. Centro de Bueno 
que Arbeo lleva a las mallas.* * *

Destacados: Por el Villarroble- 
do, su meta Ibáñez. Caso curio
so: Los cinco delanteros son 
-zurdos. ,

Per el Atlético, deficientes to
dos en el primer tiempo. En .él 
segundo mejoraron, excepto 
Ruiz. Martín Doblado no tuvo 
trabajo.

* *. *

Frimer tiempo de fuerzas equi
libradas, en el qüe, el Villar-ro
bledo, se defendió bien e hizo 
que el primer tanto no llega
se haslta.las postrimerías. Pero, 
aparte los aciertos visitantes en 
su labor defensiva, estaban los 
desaciertos locales, sobre todo 
de la vanguardia ante la puer
ta. La media jugaba bien en el 
centro del terreno, fallaba en 
las entregas. La defensa no te
nía agobios de ningún género.

Por todas esas razones, sólo 
marcó un tanito el Atlético, en 
esta parte. En la segunda, cam
bió la decoración y el -rumbo del 
partido.
VESTUARIOS

De Miguel, que ha encajado la 
derrota con la filosofía de quien 
-está acostumbrado a ello, nos 
dice:

—La- primera parte ha estado 
bastante nivelada. El Atlético 
-Calvo Sotelo ha tenido un cuar
to de hora de la segunda; parte, 
verdaderamente arrollador, con 
gran fútbol y físicamente bien 
preparados. De todas formas, 
dos de los antos que nos han 
mancado, principalmente el ter
cero, estimo qu-e fueron conse
guidos en fuera de ju-ego clarí
simo. El resultado ha -sido qui
zá excesivo, aunque la verdad 
es que lo han merecido.

Le decimos a De Miguel que 
hemos observado -en sus hom
bres una buena preparación f í 
sica, cosa que no es normal en 
equipos que, como el Villarro- 
bl-edo, los jugadores tienen dis
tintas residencias.

—-La verdad es que sólo pode
mos entrenar una vez a la se
mana, en Madrid, ya que unos 
están trabajando, otros estu
diando, etc., lo que le impide 
poder dedicar el tiempo debido 
a los entrenamientos.

¿Qué ilusiones alimenta De 
Miguel en el Villarrobledo de 
cara al futuro?

— Nuestras ilusiones no son 
otras que las de salvarnos. Yo 
ceo al equipo que lucha, . que 
juega y mantenemos ilusiones 
de quedarnos, pero es posible 

En un partido- de verdadero j que estas ilusiones se nos ago- 
trámite como fué el jugado en- ten.

MADRID. (De nuestro corres
ponsal, JOLOMAR).—Don Juan 
José Borrachero, actual presi
dente del ¡Plus Ultra, es hom
bre de fácil- diálo-go. Entrevis
tarle supone siempre una ta 
rea agradable e interesante. 
Nosotros lo hacemos hoy en su 
propio domicilio, aprovechando 
la gentileza de su invitación. 
Fuera-, en la calle, está cayen
do una lluvia torrencial. Son 
horas propicias para la charla 
íntim a en torno a unas tazas 
de café. D. Juan José Borra
chero- se dispone a contestar a

u

tr-e el Atlético local y el V illa
rrobledo, poco había que comen
tar, y pasamos a los vestuarios 
a cumplir con nuestra obliga
ción, convencidos de ello. Por 
eso, al abordar a De Miguel, en 
trenador forasteros, le pedimos 
su impresión d-el choque, más 
per verdadera rutina que por lo 
que pudiera decirnos de interés.
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-Total, que no está usted 
convencido del descenso...

-La  verdad es que después 
de haber visto a otros equipos, 
aún tenemos esperanzas. Tapan
do algunos puntos flacos, aún 
nos podemos salvar. Aún tenien
do en cuenta ei masivo descen
so, creo que si conseguimos al
gunos punto-s fuera, nos pod-e- 
mes salvar, máxime, como le 
digo antes, después de haber 
visto a otros equipos, a los que 
nada tenemos que envidiar. Ei 
Atlético es un gran equipo, lla
mado a luchar en los puestos de 
cabeza, pero después de haber 
visto al IVtanchego el domingo 
pasado, y otros equipos que han 
pasado por casa, no hemos per
dido la esperanza.

—Una última pregunta, ¿qué 
jugadores le han gustado más 
del Atlético?

—El número cuatro (Edu) ha 
sido a mi juicio el jugador ba
se del equipo, y el número ocho 
(Rojas), que ha cuajado un 
gran segundo tiempo. Estos han 
sido, a mi juicio, los dos m ejo
res de hoy.

nuestras preguntas. He aquí la 
primera de -ellas:

-—¿Cómo ve al Plus Ultra en 
estos mementos?

—Creo-- que hemos conseguido 
este año- uno de los conjuntos 
d e nuestra Agrupación m á s  
completo y con más calidad de 
juego; no obstante, las lesiones 
han impedido la regularidad 
en las alineaciones, lo cual d i
ficulta el máximo -rendimiento, 
ya, -que aunque no hacemos dis
tingos entre titulares y suplen
tes, cualquier jugador necesita 
para acoplarse en e l conjunto 
la permanente integración en 
partidos oficiales, -si le respetan 
las lesiones.

—No ¿esperaba ,a e-stas altu
ras una mejor clasificación?

—En -el momento actual nos 
encontramos en el grupo de ca
beza, cuyo -primer puesto ocupa 
el Talavera con pleno mereci
miento. Es natural que hubiese 
deseado y deseo lo m ejor para 
mi equipo, pero el fútbol no -es 
una ciencia matemática y por 
consiguiente -estoy ' satisfecho 
con la situación actual, que no 
dudo será mejorada por la ca-
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VENTA DE LOCALIDADES:
En PUERTOLLANO: A  partir de las seis de la 

tarde del sábado, en las taquillas de los bares Hacías 
y «El Ruedo».

El domingo: A  partir dé las diez de la mañana, 
ën los mismos sitios. En el campo de fútbol, dos 
horas antes del comienzo del encuentro.

En CIUDAD REAL: En el «Bar La Campanas 
desde el viernes por la tardé.

Los socios: con el recibo del mes de noviembre.

Aquí terminamos con el ani- 
¡meso De Miguel, y nos encami- 
' namos al vestuario local, don
de Plá Mora se encuentra pa
seando. Nos atiende en presen
cia de Antonio el masajista y le 
decimos:

—Después del 4-1 estarás con
tento, ¿no?

—No está mal el resultado, 
pero yo creo que se pudieron 
haber marcado algunos más.

—¿Es que hubo algunos fa 
llos?

—Hombre, cuando se marcan 
bastantes goles, siempre se fa 
llan algunos, máxime si al rival 
no se le toma en serio, se jue
ga con mucha confianza, como 
ha ocurrido hoy, recreándose 
excesivamente en las jugadas, 
lo que da tiempo a que el con
trario se sitúe en el área,

_(Pa$a, a séptima paginai

OLIMPIO...
(V iene de sexta pág.)

toreros, por ejemplo, ante las 
desgracias de sus compañeros? 
Asi lo esperamos para que ese 
día -sea -el que mitigue el- dolor 
de un modesto jugador, hoy en 
una cíclina, y sus participantes 
se puedan sentir satisfechos de 
haber cimentado la ilusión de 
chico de 24 años que jamás de
be perder.

De forma que ya lo saben las 
dirtetivas del I I  Grupo de la Ter
cera Regional, buenos y  huma
nos como buenos manchegos que 
son sus componentes, un .juga
dor de su misma categoría ne
cesita su aliento.

lidad y juventud de nuestros 
jugadores. ,

— ¿Cuaji es su impresión con 
espacto a la calidad futbolís

tica del grupo X IV ?  ¿Predomi
na la 'fuerza o la técnica?

— Desde nuestro punto d e 
vista y  analizando los encuen
tros celebrados hasta la fecha, 
hemos observado fuerza y -téc
nica por -partas iguales, tanto 
en función de la propia valía 
personal de- los oponentes, como 
por el espíritu combativo de los 
conjuntos, que si cabe -se pone 
más de re-leve ant-e nue-sitro 
equipo, per este matiz que, co
mo tillen crítico, habría detec
tado c íe ce.se ;■ superarse en 
nuestre-j encuentros, lo cual de
portivam ente nc^ honra.

— ¿Continúan cuidando con el 
mismo iiiC3rés la cantera ju
venil?

¿■•ara nuestra Agrupación 
Deportiva el fût-bol juvenil y 
aficionado es como el timón de 
la nave. Partimos de esta base 
para ei;.::ocai toda nuestra po
lítica deportiva y nos satisface 
plenamente ei que el 90 por 100 
de nuestros jugadores del pri
mer equipo p-'oc-e;3an de nues
tra cantara juvenil.

Puede imaginarse — sigue el 
señor Borrachero—  ei interés 
que t-enemes en la educación 
personal deportiva de;-estos mu
chacho-', para lo cual en todas 
las reuniones de nuestra Junta 
directiva reservarnos un espa
cio de tiempo dedicado a inlcr- 
maició-n, enfoque y -solución de 
los problemas que por este con
ducto pueden surgir.

— ¿-Come ve el porvenir plu- 
sUl'trista en la presente Liga?

— E-n cuanto a nuestro- equipo 
de Tercera, aspiramos, desde 
luego, a clasificarnos y a jugar 
la promoción de, ascenso, visi
ta -tan conocida -en estas últi
mas temperadas que ya casi 
por asistencia tan repetida nos 
merecíamos -el aprobado a in  
examen, ya que l-as calabazas 
que nos dispensan no están, ni 
mucho menos, de acuerdo con 
■el cumplimiento de nuestra as
piración deportiva: el ascenso.

En relación con nuestro equi
po juvenil —-pro-sigue— , actual
mente ocupa el p” imer puesto 
de su grupo, y esperamos tam
bién d-e estos bravos chicos que 
jueguen la fase regional- y se 
clasifiquen para la nacional, 
pues será el m ejor homenaje 
que podrán -ofrecer a los 25 años 
consecutivos que su preparador 
José G il ll-eva vinculado a nues
tra; fam ilia plusu’.trista.

— Ultim a pregunta. En la za
na madrileña del Estadio “An
tonio Borrachero” , ¿cómo ve la 
práctica d-el fútbol y del de
porte e-n general? No olvidamos 
que es usted vocal del Comité 
Nacional de Aficionados.

— M-e ha formulado una ¡pre
gunta; de gran interés, pues 
personalmente h e ccimprc-bado 
la  enorme afición que existe en 
ei gran semicírculo que compo
nen las barriadas del Pilar, Be- 
goña, Fuencarral, Hortaleza, 

M-anoiteras, Canillas, San Loren
zo, Barrio de la Uva, San Blas, 
etc., y la necesidad de crea-r 
campos de fútbol- e instalacio
nes deportivas que puedan dar 
cumplida satisfacción a esta1 
gran  masa de aficionados. En 
general se trata d-e barrios nue
vos : donde predomina ¡esencial-, 
m ente la juventud y de dondst 
únicamente puede partir, tanto 
la  practica del .ejercicio, como, 
'el fruto, dé la  afición^ , L É ¿ij
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